
На контроле 
у губернатора
А л е к са н д р  Ш П Р И Н Г Е Р

В пятницу, 14 апреля, губернатор Кузбасса Сергей Цивилен провёл рабочий день 
в Новокузнецке. Программа, как обычно, была очень насыщенной -  в плотном гра
фике было выделено время для посещения нескольких ремонтируемых и строящихся 

социально значимых объектов, для общения с предпринимателями-финалистами конкурса 
«Бизнес Признание», а также для вручения детям-сиротам ключей от квартир.

Масштабный ремонт
Отправной точкой многочасового рабочего 

визита губернатора стала школа № 37, которая 
находится на ул. Варшавской в Куйбышевском 
районе, возвышаясь архитектурной доминантой 
над многочисленными домами частного сектора.

Построенную 65 лет назад, в 1958 году, шко
лу сегодня можно считать одной из старейших 
в Новокузнецке. Уже через полтора-два десятка 
лет после сдачи здания в эксплуатацию в фунда
менте появились первые трещины, а в послед
ние годы ситуация достигла критического уров
ня -  в трещины, по словам главы города Сергея 
Кузнецова, свободно проходила рука.

В связи с этим решили провести долгождан
ный капитальный ремонт в рамках региональной 
программы «Моя новая школа».

Работы в здании с общей площадью застройки 
в 1059,3 квадратных метра начались во втором 
квартале прошлого года, а завершить их подряд
чик обещал к началу учебного года -  под множе
ством фото- и видеокамер директор ООО «ТС- 
СпецСтрой» Филипп Рыжков, пожимая руку гу
бернатору, заверил, что 1 сентября дети пойдут 
в обновлённую школу.

В настоящее время общая готовность шко
лы оценивается в 40%. Уже сделан фундамент, 
на 98% готова кровля, завершаются работы 
по усилению оконных проёмов и армированию 
стен специальной сеткой. Строители штукатурят 
стены, заливают полы, монтируют электропро
водку. Чтобы успеть в срок, работы на объекте 
ведутся в усиленном режиме -  без выходных.

Филипп Рыжков показал и рассказал пред
ставительной комиссии, как будет выглядеть 
37-я школа уже через несколько месяцев.

Поскольку школа активно работает в военно- 
патриотическом направлении, внутренние поме
щения будут оформлены в цветах российского 
флага. Помимо оснащённых самым современ
ным оборудованием (которое, кстати, уже за
куплено) кабинетов, лабораторий, столовой, 
актового зала, в школе будет два спортивных 
зала и стрелковый тир.

Уже в мае начнётся благоустройство внеш
ней территории: здесь появится современный 
стадион с двумя спортивными площадками для 
игровых видов спорта, беговой дорожкой и зоной 
для прыжков в длину; зона воркаута; плац для 
торжественных линеек. На территории органи
зуют места для отдыха, обустроят освещение, 
посадят деревья и кустарники.

Открытия школы ждут более 7 тысяч че
ловек, проживающих в этом микрорайоне. 
Согласно паспорту, в одну смену школа будет 
способна принять до 700 детей.

Бизнес. Признание. Диалог
Из Куйбышевского района переместились 

в Центр. Здесь Сергей Цивилев встретился с фи
налистами и наставниками ежегодного конкурса 
«Бизнес Признание».

Участники встречи обсудили вопросы под
держки предпринимателей, социальных иници
атив, создания новых рабочих мест.

«Малый и средний бизнес -  основа экономи
ки региона, -  подчеркнул губернатор Кузбасса. -  
В существующих условиях нам необходимо соз
давать современные конкурентоспособные про
изводства. Предпринимателям открываются 
новые перспективы, их задача -  занять освобо
дившиеся ниши кузбасскими товарами и услу
гами. Со своей стороны мы создаём механизмы 
и инструменты для развития предприниматель
ской инициативы в регионе, запускаем програм
му государственного планирования. Всем, кто 
развивает нашу экономику, особенно малому 
и среднему бизнесу, необходимо давать макси
мальное количество льгот -  в этом я вижу го
сударственное участие».

Что касается помощи и поддержки, то они 
были продемонстрированы здесь же -  в малом 
зале городской администрации. Бизнесмены оз
вучили Сергею Цивилеву проблемные вопросы, 
с которыми они столкнулись на старте своего 
дела, а губернатор обещал помочь и сразу пере
давал по телефону каждую ситуацию на личный 
вопрос профильному специалисту.

Долгожданное новоселье
Далее путь представительной комиссии ле

жал в Новоильинский район. Здесь губернатор 
Кузбасса Сергей Цивилев и глава Новокузнецка 
Сергей Кузнецов вручили детям-сиротам ключи 
от новых квартир в девятиэтажном многоквар
тирном доме в микрорайоне «Берёзовая роща».

Новоильинка в последние годы развивается 
и застраивается очень активно, поэтому неуди
вительно, что льготники различных категорий 
получают квартиры именно здесь.

Собственное жильё в доме на ул. Берёзовая 
роща, 44 получили 45 детей-сирот и детей, остав

шихся без попечения родителей. Ещё восемь де
тей-сирот стали обладателями квартир в доме на 
ул. Ярославской, 36а в Заводском районе.

«Сегодня у семей, получивших квартиры, ра
достное событие, -  отметил Сергей Цивилев. -  
Новостройка находится в перспективном районе, 
полностью отвечает современным требованиям. 
В квартирах выполнена отделка под ключ, мож
но сразу заезжать без дополнительных расходов 
на ремонт. Уверен, что новосёлам здесь будет 
приятно и комфортно жить».

Во втором квартале этого года планирует
ся обеспечить квартирами ещё 37 детей-сирот. 
Всего же в настоящее время в Новокузнецке 
своей очереди на получение жилья ждут 1205 
человек -  это дети-сироты, которым уже испол
нилось 18 лет. За последние четыре года кварти
рами в городе обеспечили 550 детей-сирот.

Кузбасс и Донбасс
Там же, в Новоильинском районе, Сергей 

Цивилев посетил районную Площадь обще
ственных мероприятий, которая вскоре станет 
Площадью защитников Донбасса.

Губернатор возложил цветы к памятному 
камню Герою России и Герою Донбасса Ольге 
Качуре (Корее), памятник которой станет цен
тральным объектом площади.

Уже очень скоро эта площадь преобразится до 
неузнаваемости. Памятник Ольге Качуре укра
сит самую высокую точку площади. Он будет 
визуально отделён от остальной территории.

В центре появится новая фонтанная группа: 
фонтан-водопад, каскадный ручей, пешеходный 
фонтан и фонтан-чаша. Зимой вместо воды здесь 
будет светодинамическая подсветка.

Также здесь будут оборудованы места для 
активного отдыха: памп-трек, скейт-парк, 
площадки для занятий воркаутом, паркуром, 
стритболом и баскетболом. Кроме того, будут 
организованы детские игровые и развивающие 
комплексы, места для прогулок и для тихого от
дыха, в том числе площадка для занятий йогой.

Для проведения концертов будет установле
ны сцена, амфитеатр и два светодиодных экрана, 
а на новогодние праздники планируется ставить 
разборную световую ёлку.

На площади будет полностью обновлено по
крытие, наружное освещение, здесь появится 
видеонаблюдение, система громкоговорите
лей, Wi-Fi.

К годовщине гибели Ольги Качуры, 3 августа, 
будет готов мемориальный комплекс, а полно
стью благоустройство площади завершат в те
чение сентября.

«Мы должны этот комплекс в честь наших ре
бят, которые защищают Донбасс, сделать очень 
достойным. Чтобы этим парком все гордились, 
чтобы это было любимое место новокузне
чан», -  подчеркнул Сергей Цивилев.

В хоккей играют...
Финальной точкой многочасового «губерна

торского марафона» стала Малая ледовая арена 
Новоильинского района, ремонт которой уже на
ходится на финишной прямой.

Хоккей в Новокузнецке любят, занимаются 
им с малых лет, поэтому к строительству и ре
монтам уже построенных ледовых арен всегда 
приковано пристальное внимание новокузнечан.

На Малой ледовой арене в Новоильинке пол
ностью заменили инженерные сети, электропро
водку, вентиляцию, отопление, освещение, холо
дильное и бортовое оборудование, сантехнику, 
а также отремонтировали трибуны. Кроме того, 
были установлены системы автоматической по
жарной сигнализации, контроля управления до
ступом, эвакуационного освещения и противо
пожарные двери.

В настоящее время в комплексе ведётся на- 
морозка льда, а также наладка основных систем.

К концу апреля объект будет полностью готов 
к сдаче, и сюда вернутся около 700 воспитанни
ков специализированной детско-юношеской шко
лы олимпийского резерва «Металлург» в воз
расте от пяти до 18 лет.

Ф о т о : М а р и я  К о р я га


